

Weinproben unter freiem Himmel

Beginn der Reihe „Waiblingen erfrischt“ mit dem Weingut Kuhnle und der Vorratskammer Strümpfelbach

Waiblingen.

Die beliebte Veranstaltungsserie „Waiblingen erfrischt“ startet in die neue Saison. Los geht's am Donnerstag, 4. Juli, mit dem Weingut Kuhnle und der Feinschmecker-Vorratskammer aus Strümpfelbach.

Egal ob Rotwein, Weißwein oder Rosé, Sekt, Secco oder Edelbrand – die Vielfalt und Qualität der hiesigen Weinprodukte lässt sich am besten in geselligen Runde entdecken. Den passenden Rahmen bietet hierfür „Waiblingen erfrischt“ in der Waiblinger Innenstadt. Vom 4. Juli an schenkt hier jeden Donnerstagabend von 17 bis 21 Uhr ein anderes Weingut aus dem Remstal seine erlesenen Tropfen aus. Dazu erklingt Live-Musik von wechselnden Bands und Solo-Künstlern, leckere Snacks und alkoholfreie Getränke runden das Angebot ab. Die Probierabende bei „Waiblingen erfrischt“ sind immer für eine Neuentdeckung gut. Auch die Brotdstation am Marktbrunnen ist wieder geöffnet.

Am Donnerstag, 4. Juli, ist das Strümpfelbacher Weingut Kuhnle zu Gast am Marktplatz. „Bodenständig, traditionsbewusst und höchster Qualität verpflichtet“ ist Kuhnels Philosophie. Seit Zunächst einmal aus einem „Riesling edelsüß“ aus der renommierten Weinlage „Strümpfelbacher Nonnenberg“. Weingärtner sind in allen für den Verzehr geeigneten Temperaturen beständig. Daher können sie sowohl auf Eis als auch in warmen Soßen serviert werden, ohne dass sich diese vor dem Verzehr vermischen oder sonstigen Einfluss auf das Gericht oder die Dekoration nehmen. Die Idee von eigenen Weimpf-



„Waiblingen erfrischt“ 2018 auf dem Marktplatz.

sich harmonisch die schwäbische Gründlichkeit und der Genuss mit dem österreichischen Charme und der Gemütlichkeit. Für musikalischen Ohrenschmaus sorgt an diesem Donnerstag Annette Korn. Die routinierte Fellbacher Sängerin, die sich seit vielen Jahren „Live on Stage“ zu Hause fühlt, präsentiert mit ihrer Gitarre ein umfangreiches „Akustik-, unplugged“-Repertoire, das von den 70ern bis ins neue Jahrhundert reicht. Mit einer guten Mischung aus Rock- und Popsongs, Balladen und Oldies sorgt Annette garantiert für gute Laune und Stimmung.

In Kooperation mit den Waiblinger Bäckereien Kaufmann, Geiger, Schöllkopf und der Bäckerei Maurer bietet die Buchhandlung Taube kleine Brotprobierbüttchen, gefüllt mit Spezialitäten aus den hiesigen Backstuben. Die Buchhandlung Taube rundet diese Abende auch mit entsprechender Literatur ab: Weinkritik, Bildbände und Nachschlagewerke für Vinophile, Servietten und kleine Weingeschenkideen, Wandschriften für Streifzüge durch die Region, Kochbücher. Den Erlös spenden die Bäcker und die Buchhandlung Taube in diesem Jahr an das Kinderhospiz Pustebühne. Im vergangenen Jahr durfte sich die Nikolausaktion der Pfarrcaritas St. Antonius Waiblingen über 12.000 Euro freuen.

An den weiteren Donnerstagen schenken folgende Weingüter ihre exzellenten Tropfen aus: Weingut Schwegler (11.7.), Weingut Maier (18.7.). Weingut Idler (25.7. am Herbergsbrunnen), Weingut Karl Haide (1.8.), Weingut Gold (8.8.), Weingut Schieber aus der ungarischen Partnerstadt Baja (15.8.), Weingut Häußermann (22.8.), Weingut Escher (29.8.), Weingut Klopfer (5.9.), Weingut Bernhard Ellwanger (12.9.), Weingut Beurer (19.9.), Weingut Zimmer (26.9.), Weingut Medinger (3.10.), Weingut Knauß (10.10.) und Weingut Zimmerle (17.10.).

Foto: Habermann

von Strümpfelbach. Hier lassen sich nicht nur in einem futuristischen Holzbau mit großem Barbereich moderne Gerichte verstopfen und österreichische Weine verkosten, sondern werden dem Guest auch interessante Veranstaltungen und Weinproben geboten. Nach sechs Jahren Fernbeziehung zwischen Stuttgart und Wien haben sich die beiden im Remstal niedergelassen und dort auf dem Dannenmann-Areal eine passende Oase für ihr Konzept gefunden. Robert Kudin absolvierte die Gastronomiefachschule in Wien und hatte Stationen in Salzburg und Aachen, bevor er die letzten 15 Jahre als Küchenchef in der gehobenen Gastronomie in seiner Heimatstadt tätig war. Julia Krehl komplementiert das Ganze mit einem Wirtschaftsstudium und Erfahrungen aus der Veranstaltungsbranche. Hier verbinden